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市来えみこの市政報告
～ より住みやすい都筑区に ～

　近年、日本は２人に１人がアレルギー疾患をもっているとさ
れています。現代病といわれるアレルギー疾患を、諦めている
方や苦しんでいる方が相談できる場として、園部まり子代表を
招きセミナーを開催しました。
　園部代表は「アレルギーで苦しんでいる方を、１人でも多く
救いたい」とNPO法人を創設し、２４年に渡り最前線の現場で
相談活動を継続してこられました。
「適切な医療につなぎ、健康を取り戻してもらいたい」との思い
は、講演終了後にも質問の列ができるほどで、どれだけの人が
悩まれているのかを実感しました。
　今回のセミナーで「正しい知識を持つことは、日々の生活を
幸せにする！」と実感しました。これからも公明党お役立ちセ
ミナーとして、いろいろなトピックで続けてまいります。

NPO法人「アレルギーを考える母の会」園部まり子代表の講演
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▲７月31日（月）【知っておきたいアレルギーの話～相談活動の現場から～】開催

▲７月12日（水）公明党都筑支部会

古屋範子副代表にご出席いただき支部会を開催‼
私からは、市議会議員の仕事を３つの角度

の働きに分けて、市政報告をしました。
古屋副代表からは、国政報告をお願いしました。
現場から「直接、国会議員へ質問してみたいこと」を吸い上
げ、それらの質問へ回答していただきました。

①横浜市議団 　②公明党支部長　③神奈川県本部

実現できるのは、国・県・地方議員の結束が固い
 　　　公明党のネットワーク「チーム 3000」だから！
実現できるのは、国・県・地方議員の結束が固い
 　　　公明党のネットワーク「チーム 3000」だから！

両会合とも平日夜にも関わらず、大勢の方にご出席いただきました☆彡

ご足労いただいた公明党員・ご友人・教育関係者の皆様・開催前から任務に就き

開催後に清掃までご担当いただいた役員の皆様、全ての方に感謝申し上げます。

次回も分かりやすく「来てよかった」と思っていただける内容にしてまいります。
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～ 地域からのご要望 ～
まちかどホットラインまちかどホットライン

（ご要望）
夏は虫に悩まされ、秋は
落ち葉が多く、清掃に毎年
腰を痛めてしまうの
で枝をトリミング
して欲しい…

樹木のトリミングと清掃、
早速ご対応いただけたと
喜びの声があり、
嬉しかったです！

Before
（ご要望）
うっそうと樹木が茂り
通りづらい…
夜が怖くて歩けない !

都筑区土木事業所のご協力
により、綺麗にすることが
できました！

メゾン桜が丘の緑道

Tuzuki-ku

子供たちにおいしさを子供たちにおいしさを子供たちにおいしさを子供たちにおいしさを

教育委員会で検証を進めている「新しい中学校給食の取
り組み」の一つである「食缶による汁物の提供」について
試食をお願いしました。

横浜市中学校給食の汁物食缶試食

現行の汁物     食缶を使用したもの

汁物を食缶にするメリットは？
現在より温かい状態で提供でき、更に短い調理時間で
“汁に具材のうまみ” を出すことができるそうです。

これからも子供たちに、美味しさを届けていきます！

▼作り方が異なる２種類の汁物

７７.14７.不登校生徒サポート不登校生徒サポート不登校生徒サポート不登校生徒サポート

佐々木さやか参議院議員と共に、保土ヶ谷にある「横浜市立
橘中学校」を訪問。
横浜市教育委員会が進める「ハートフル教育」という不
登校生徒への対応を視察しました。

横浜市立橘中学校への視察

橘中学校では、不登校生徒が “安心して過ごせる場所”
を校舎から少し離れた場所に提供しています。

２０２５年度には
市内全校配置を目指します。
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横浜市議団の活躍
～ より住みやすい横浜市に ～KOMEITO
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川和台の樹木の剪定
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